
L’Île des Sœurs est une île, facile à traverser, mais difficile d’en 
sortir et d'y revenir parce que les voies de sortie sont peu nombreuses. Le 
REM ne sera pas une solution pour tout le monde. 
   Sur l’île, il n’y a pas d’hôpitaux, pas d‘industries, pas 
d‘écoles secondaires supérieures, pas de cinémas, pas de salles de 
spectacle, pas de piscines intérieures publiques ni gymnases, pas de 
patinoires intérieures. 
Les insulaires ont donc plusieurs raisons de sortir. 
 
Augmenter la population de l’île de 30% va causer de sérieux problèmes 
de circulation. 
Les édifices prévus sur la Place du Commerce sont trop hauts, ils devraient 
être construits sur l’île de Montréal. La Place du Commerce et les 
environs seront complètement dénaturés : notre accès actuel aux services 
de proximité (épiceries, pharmacies, banques…) risque d‘être 
sérieusement affecté par un manque de stationnement. 
Le projet présenté est TROP GROS. . Il devrait être révisé et diminué. 
Un insulaire inquiet 
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